

Fecha 27.04.2009 Sección Estados Página 20

Inversión de más de \$8 millones para iluminar la zona oriente de Tlalnepantla



Marco Antonio Rodríguez Hurtado hace entrega de los cheques a Juan Rodríguez García.

☐ Tras largos años de espera y con una inversión total de ocho millones 646 mil 557 pesos, en escasos dos meses los más de 10 mil habitantes de Tepeolulco, en la zona oriente de este municipio, contarán con alumbrado en viviendas y calles, luego de que el gobierno de Tlalnepantla realizó el pago de la electrificación de esta comunidad.

Tras entregar los respectivos cheques al coordinador de electrificación de Luz y Fuerza del Centro, ingeniero Juan Rodríguez García, el alcalde Marco Antonio Rodríguez Hurtado señaló que dicho logro es resultado del esfuerzo compartido de sociedad y gobierno.

Informó que el pago de electrificación se divide en tres partes: aportación municipal, 2 millones 3 mil 500 pesos; federal, 3 millones 563 mil; mientras que la contribución de la comunidad será de 3 millones 80 mil 57 pesos, misma que se deberá cubrir en pagos diferidos a la Compañía de Luz y Fuerza.

"Hoy la lucha de varios años se ve cristalizada en una realidad que responde a la atención de las necesidades más apremiantes de la comunidad y es una muestra de que para el gobierno de Tlalnepantla la zona oriente del municipio no es una isla, sino parte fundamental del crecimiento de esta ciudad", manifestó el presidente municipal.

Indicó que ante la prioridad de la administración pública 2006-2009 de ver mejorada la calidad de vida de los tlalnepantlenses, a partir de hoy inician los trabajos necesarios para que la comunidad de Tepeolulco cuente con su propio sistema de electrificación, en tanto, también continúan las obras del tanque de Cerro Gordo que con una inversión de 110 millones de pesos dotará de agua potable a sus habitantes.



Página 1 de 1 \$ 24174.15 Tam: 253 cm2 CMACIAS